

Wir Mädels

30.10.2016 07:37

Unternehmungen

Die kleinen Mädchen sind in dieser Woche ein Jahr süß geworden und bald stehen schon die ersten Zuchtuntersuchungen an, das ist wirklich schnell gegangen. Ich bin sehr zufrieden mit diesen lieben, hübschen, kernigen Mädchen.

Sunshine und ich waren gestern auf der Zuchtschau Hannover, es war ein schöner Ausflug, denn wir haben liebe Freunde getroffen und auch ein bisschen geshoppt in der großen Halle. Ich habe mich sehr gefreut, Steffi und Bjarne mit Tessie und Angelina mit Emmy gesehen zu haben. :) Sunshine hat sich sehr schön gezeigt, trotz des mega Lärmpegels. Wobei man auf den großen Shows als kleiner Züchter, der nicht so oft ausstellt, ohnehin keine Chancen hat. Macht nichts, nach der Show waren wir dann mit Iris und Andro an der Weser und haben einen herrlichen Spaziergang gemacht, klasse- und so viel schöner, als den ganzen Tag in so einer Halle zu sein. ;)

Heute steht, dank trockenen Wetters ein ganz langer Spaziergang auf dem Programm und danach Familienzeit.

Schönen Sonntag!



Meine kleinen Mädels, ein Jahr fröhlich

Einen Kommentar schreiben